



**SPD-Fraktion im Rat der
Stadt Bergisch Gladbach**

SPD-Fraktion, Konrad-Adenauer-Platz 1, 51465 Bergisch Gladbach

Herrn Bürgermeister
Lutz Urbach
Rathaus Bergisch Gladbach

51465 Bergisch Gladbach

Konrad-Adenauer-Platz 1
51465 Bergisch Gladbach
Tel. u. Fax 02202-14 22 20
spd-fraktion-gl@netcologne.de
www.spd-gl.de

25. April 2012

**Antrag der SPD-Fraktion für die Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 26.04.2012
zu Tagesordnungspunkt A 5**

Sehr geehrter Herr Urbach,

für die Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 26.04.2012 stellt die SPD-Fraktion folgenden Antrag:

Abweichend von der geplanten Maßnahme 5 in TOP A 5 (Seite 3) wird nicht nur eine Delegation der polnischen Partnerstadt *Pszczyna* zum Kultur- und Stadtfest am 7.-9. September 2012 eingeladen, sondern auch eine Delegation aus der französischen Partnerstadt *Bourgoin-Jallieu*.

Begründung:

Vom 24.-26.06.2011 nahm eine Delegation der Stadt Bergisch Gladbach eine Einladung der Partnerstadt *Bourgoin-Jallieu* wahr. Die dortigen Feierlichkeiten anlässlich eines Städtepartnerschaftsjubiläums mit der italienischen Kleinstadt *Conselice* wurden vom örtlichen Partnerschaftskomitee ausgerichtet und boten ein überragendes Maß an Gastfreundschaft. Bergisch Gladbach wird dort, trotz der Einstellung vieler partnerschaftlicher Aktivitäten, als ein enger Freund angesehen von dem man eine hohe Meinung hat, mit dem man sich gerne öfter und intensiver auseinandersetzen möchte.

Alle Beteiligten waren sich darin einig, dass diese Verbindung nicht zum Erliegen kommen darf. Die französischen Partner hoben dabei mehrfach die historische Verknüpfung beider Städte als Standorte der Papierindustrie hervor. Seit dem Besuch gab es regelmäßige Rückfragen von französischer Seite, wann diese in die Stadt zum Gegenbesuch eingeladen würden.

Die Notwendigkeit einer diesjährigen Einladung ergibt sich aus dem großen Interesse der französischen Seite, nach dem Besuch im letzten Jahr die Bemühungen um eine Belebung der Partnerschaft zu intensivieren und nicht auf die nächsten Jahre zu schieben. Darüber hinaus ist es ein Zeichen der Wertschätzung, wenn der Stadt eine derartige Freundschaft entgegengebracht wird, die Partner zeitnah einzuladen.

Mit freundlichen Grüßen


Klaus W. Waldschmidt
Vorsitzender

gez. Marcel Kreutz
stellv. Vorsitzender